

桜
を見る会

税金の私物化許さず

市民と野党の共闘でモラル破壊の安倍政権ストップ!



衆院滋賀第3区国政対策委員長

佐藤こうへい

日本共産党野洲市委員会が見解を発表しましたのでお知らせします

安倍首相が国の公的行事「桜を見る会」で自分の後援会員を大量に招待し、税金と政治を私物化した事件の疑惑が一層広がっています。

ところが、安倍首相は臨時国会では予算委員会の出席を逃げ回り、説明すらしようとしていません。

国民の税金を、よりによって、首相が自分の選挙と後援会のために私物化していた前代未聞の事件です。安倍首相自身に掛けられた疑惑。自ら国会で真相を語るべきです。語れなければ退陣しかありません。

深刻な疑惑からひたすら逃げまわる…こんな安倍政権に日本の政治をまかせるわけにはゆきません。市民と野党の共同で、モラル崩壊の安倍政権を一刻もはやくやめさせましょう。



野党が党首会談

疑惑の徹底追及とともに、「疑惑隠し解散」に備え、選挙協力の加速で合意。

日本共産党と立憲民主党、国民民主党、社会保障を立て直す国民会議、社会民主党は12月6日、国会内で野党党首会談を開きました。

やす民報

日本共産党野洲市委員会
2019年12月16日 No.351

市政や市議会へのご意見
ご要望をお寄せください

野並享子 北野1-7-10 (電話・FAX) 587-0985
東郷正明 比江864 (電話・FAX) 589-4158
工藤義明 小篠原879 (電話・FAX) 588-1856

ホームページをご覧ください

共産党野洲市議団 検索